

## **Mari Mar Blanco: "Los** herederos de ETA guían hoy la política nacional"

• La hermana de Miguel Ángel Blanco ve "inadmisible" el blanqueo del terrorismo

 Santa Marta inaugura la escultura homenaje al edil de Ermua asesinado

## ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes - La escultura homenaje a Miguel Ángel Blanco, el edil del PP de Ermua asesinado en julio de 1997 por la banda terrorista ETA, ya es una realidad en Santa Marta de Tormes.

El estreno se ha llevado a cabo dentro de las celebraciones en honor a San Blas que se están desarrollando en Santa Marta de Tormes durante estos días y ha contado con la presencia de su hermana, Mari Mar Blanco que estuvo arropada por cerca de doscientas personas y cargos públicos salmantinos.

En su intervención ante los presentes en el estreno de la pieza en homenaje a su hermano señaló, "esta escultura recordará a través del tiempo a mi hermano. Servirá para recordar lo inolvidable, el esfuerzo

que hace 27 años intentó salvar la vida de un joven que fue asesinado en el País Vasco".

Mari Mar Blanco también argumentó que, "fueron 60 años de ofensiva criminal y hay que recordar a todas las víctimas. De ella 123 fueron de Castilla y León y la sociedad española siempre estará en deuda con ellas. Hay 300 crímenes todavía sin nombre y apellidos de los asesinos y es inadmisible el blanqueo del terrorismo. No se pueden poner alfombras rojas a quien no ha pedido perdón. Bildu sigue sin condenar el terrorismo. Las víctimas somos importantes y se debe preservar la verdad y reivindicar que los jóvenes conozcan la historia porque algunos quieren acallarla".

En su mensaje al público Mari Mar Blanco afirmó: "Hoy los herederos de ETA tienen más poder que nunca y condicionan la política nacional, por la permisividad interesada de un gobierno que deshora el significado político de las víctimas con este acercamiento y esta colaboración inmoral que está premiando a los terroristas. Hoy luchamos contra el olvido del tiempo que ha provocado que generaciones de jóvenes no conozcan por ejemplo quien fue Miguel Ángel Blanco y lo que se consi-

guió en la lucha contra el terrorismo a través del Espíritu de Ermua".

Por su parte el alcalde de Santa Marta, David Mingo, en su alocución indicó, "hoy saldamos una deuda que los municipios teníamos con la historia reciente de la democracia. Es un ejercicio de justicia y memoria, porque personas como Miguel Ángel Blanco dieron su vida por los demás v supuso el acorralamiento de la banda terrorista. Quedan cientos de casos de terrorismo todavía sin juzgar y no podemos permitir que se de un portazo como si no hubieran

La pieza escultórica es una obra de Amable Diego que dispone de una pieza destacada en forma de veleta con una paloma sobrevolando el conjunto y una base de hormigón conformada por dos monolitos sobre los que se emplaza el ave. La escultura cuenta con un porte de seis metros de altura y un total de diecinueve toneladas de peso.

Está ubicada en la primera rotonda de la avenida de los Paúles y se completa con un escrito en una de las aceras aledañas con la biografía del recordado edil. Las piedras centrales del elemento artístico albergan el rostro de Miguel Ángel Blanco tallado en acero inoxidable.



## **DÍA GRANDE EN HONOR** A SAN BLAS

→ El municipio vivirá hov su día grande en honor a San Blas. A las 12 habrá misa en la parroquia seguida de procesión. Por la tarde, desde las 4, se han preparado para los niños hinchables en el frontón cerrado y a las cuatro y media los mayores tendrán un bingo en el Sociocultural. Desde las 7 el protagonismo será de Jes Martin's con su espectáculo en el auditorio Enrique de Sena.

